

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. bud

Miércoles 16.05.2018

Audiencia a una delegación budista de Tailandia

Esta mañana en el *auletta* del Aula Pablo VI, el Santo Padre Francisco ha recibido en audiencia a una delegación budista de Tailandia.

Publicamos a continuación las palabras que ha dirigido el Papa a los presentes durante el encuentro

Saludo del Santo Padre

Me complace recibirlos y os doy las gracias por el precioso regalo de vuestro Libro Sagrado traducido a un lenguaje contemporáneo por los monjes del templo Wat Pho. Es un signo tangible de vuestra generosidad y de la amistad que nos une desde hace muchos años, un camino hecho de pequeños pasos. Recuerdo especialmente el encuentro en el Vaticano entre el beato Papa Pablo VI y el venerable Somdej Phra Wanaratana, cuya efigie está expuesta a la entrada del Pontificio Consejo para el Diálogo Interreligioso, que habéis tenido ocasión de visitar.

Es mi gran deseo que budistas y católicos intensifiquen su relación, avancen en el conocimiento mutuo y la estima de sus respectivas tradiciones espirituales, y sean testigos en el mundo de los valores de la justicia, la paz y la protección de la dignidad humana.

Os renuevo mi gratitud por este encuentro e invoco sobre todos vosotros las bendiciones divinas de alegría y serenidad.